

En instalaciones y plantilla

La delegada de Sanidad promete mejoras importantes en el Centro de Salud

La delegada provincial de Sanidad, Ángela Sanroma, se comprometió públicamente a mejorar las instalaciones y la dotación humana del Centro de Salud de La Solana. En visita girada a nuestra localidad, aseguró que la Junta de Comunidades aumentará la plantilla de profesionales. La delegada prometió un nuevo pediatra, más ATS y más personal para el servicio de guardias, que en ocasiones deja el centro sin personal cuando se atienden urgencias a domicilio.

Ángela Sanroma aprovechó la rueda de prensa para reprochar al INSALUD la mala situación con que el Gobierno regional se había encontrado la sanidad castellano-manchega al recibir las competencias, y los esfuerzos "que hemos hecho en mejorar temas como las urgencias, y estamos haciendo para disminuir



Ángela Sanroma junto al alcalde.

el tiempo de espera de los enfermos y la atención a los enfermos mentales". Volviendo a la problemática solanera, elogió la dedicación del Ayuntamiento so-

lanero por mantener en las mejores condiciones su Centro de Salud. El alcalde, Diego García-Abadillo, no eludió solicitar de forma pública a la delegada ciertas mejoras, desde el servicio de atención al paciente hasta la ampliación del centro, cuyas obras podrían comenzar en junio (GACETA publicará un reportaje alusivo en el próximo número). También habló de mejorar el servicio de radiología y ginecología, ampliar el de fisioterapia y dotar de más personal de administración. La ampliación de líneas telefónicas, un tema recurrente desde hace tiempo, también se incluye en estas promesas.

El Centro de Salud, que data del año 1985, atiende a los municipios de La Solana, Alhambra y San Carlos del Valle. En total, unos 18.000 habitantes.

UPA, en contra de la modulación

La Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos (UPA) celebró reunión del Comité Local en la sede del Edificio de Usos Múltiples, en la que anualmente la Ejecutiva Local rinde cuentas de lo realizado durante el año en la localidad. El secretario local, Alfonso Serrano Sánchez, destacó que entre las actividades realizadas se encontraba la inauguración en julio de la nueva sede en el Edificio de Usos Múltiples, además de la celebración en diciembre de las Jornadas sobre la mujer. Pero uno de los asuntos que más preocupa al sindicato en estos momentos es la modulación, donde UPA se ha posicionado claramente en contra. De hecho, un grupo de agricultores de UPA de La Solana se desplazó a Madrid el día 23 de marzo, para participar en la manifestación.



Alfonso Marín, responsable del vino regional de COAG

Alfonso Marín ha sido elegido nuevo responsable del vino en Castilla La Mancha en el sindicato COAG-IR. Marín ha señalado que desde su organización se va a trabajar duro para lograr superar la actual situación de crisis por la que atraviesa el sector en la región. Indicaba el nuevo responsable regional que entre todos debemos sacar adelante el mundo del vino, ya que es mucho lo que se juega la Mancha y si se acaba la viña se acaba la vida en la zona. Por otro lado el presidente local de COAG-IR, Juan Manuel Jaime, ha declarado a GACETA que se muestra muy satisfecho por la incorporación que está teniendo de gente joven en las últimas fechas.

La Cooperativa Santa Catalina invertirá 60 millones en mejoras

La asamblea de la Cooperativa Santa Catalina invertirá de cara a la próxima campaña 60 millones de pesetas en mejoras para la recepción de uva tinta. Así lo declaró el presidente Gregorio Martín Zarco al finalizar la Junta General celebrada en la Casa de Cultura el 17 de marzo, en la que se aprobó la memoria del ejercicio económico 2000-2001. En la renovación del Consejo Rector fueron elegidos como vicepresidente Patricio Manzano, secretario Vicente Prieto y vocales Eugenio Gómez Pimpollo y Gregorio Romero de Ávila, mientras que los elegidos como interventores de cuentas fueron Felipe Serrano de la Cruz, Antonio Naranjo y Gonzalo Guerrero.